

《福島原発事故》その2

「柏原市学校給食の食材」と 「代替エネルギー」について

■柏原の学校給食は汚染地域のもの!?

前回の「かしわら見張り番」で、福島原発の事故に触れた。それを読んでくださった柏原市の人のお母さんが、メールをくださいました。

「柏原市の学校給食で使われている食材は、福島、茨城など安全性が確立されていないものばかり。」

今、多くのメディアで注目を浴びている京大助教授の小出裕章さんも、「大人の責任として、子供たちに何ベクレルとも採らせてはいけない。放射能にはここまで安全という値がないからです。0.1ベクレルでも体の中に入れば、細胞は被爆し続けます」と言っています。

愛媛県などの自治体では、地産地消で地元の野菜しか使わないと決めたそうです。私はあちらこちらに訴えましたが、教育委員会は自分たちの仕事ではないといいます。先生たちにはモンスター・ペアレンツ扱いされているかもしれません。でも、そんなことどうでもいいと思います。でも、気にしてられないほど、事態は差し迫っています。毎月配られる献立表には何も書いてありません。柏原の大人は子どもの未来がどうでもいいみたいですね。

9月1日付の柏原新聞の報道は「二人制の副市長は異例の空席状態となっている」と市民をおおるよう書いているが、この異例の元凶をつくったのは岡本市長といふ噂も出ていた。だいたい、人口7万3000人の小さな市で副市長が二人も制定されているのがおかしいのである。

■太陽光発電だけではない

電気を作るときの法則は「電気を作る設備」にエネルギーを使うか、「電気を作るときの燃料」にエネルギーを使うか、のどちらかです。

〈石油火力発電〉 設備2: 燃料8 合計10
〈原子力発電〉 設備8: 燃料2 合計10
〈太陽光発電〉 設備30: 燃料0 合計30

ドイツではこれまで12兆円かけて〈太陽光発電〉に取り組みましたが、國民が使う0.25%程度の電気を得ることしかできませんでした。太陽光発電以外にも、

★ メタンハイドレード（石油や石炭に比べ燃焼時の二酸化炭素排出量がおよそ半分。地球温暖化対策としても有効な新エネルギー源であるとされる。）

★ オーランチオキトリウム（石油を作る藻） 河北新報社 9月3日付 <http://www.kahoku.co.jp>などがあります。

あなたの
声
募集中です。



電話 072-977-5502
FAX 072-977-8782

〒582-0026 柏原市旭ヶ丘2丁目4番25号
info@kashiwara-miharibani.com

3回目の三浦副市長人事案件は本当だった! 9月の本会議で岡本市長は過去2回、柏原市議会で否決された三浦氏をまたもや副市長にと辯ぎだしたのだ。これには「議会輕視!」と議会も猛反発、最後には、市長が取り下がたが、なぜ、三浦氏にこだわる?

議会の決議を全く聞いていないのか? かつがれた三浦氏もいい迷惑では! 柏原市の副市長が不^{る。} 2回も議会から「NO 1人を懲りずに3回も担がだすとはあきれて困る。」と閉め出しをくらつた。 9月1日付の柏原新聞の報道は「二人制の副市長は異例の空席状態となっている」と市民をおおるよう書いているが、この異例の元凶をつくったのは岡本市長といふ噂も出ていた。だいたい、人口7万3000人の小さな市で副市長が二人も制定されているのがおかしいのである。

中川氏も辞職に

9月1日付の柏原新聞の報道は「二人制の副市長は異例の空席状態となっている」と市民をおおるよう書いているが、この異例の元凶をつくったのは岡本市長といふ噂も出ていた。だいたい、人口7万3000人の小さな市で副市長が二人も制定されているのがおかしいのである。

副市長をおいていい市もある。 市長ひとりでやれば、財政難解消に!

そもそも人件費のかかる副市長が必要であるのか? 遠隣でも副市長を置かずして窮屈つている市長もいる。財政難という問題を多く抱える中で、副市長の代わりの職務を職員



柏原市ホームページより

がこなしている市もあるのだ。そして、やれてしまふのだ。天下りの退職者を副市長にすると、特別職として年収が上がりついで、なおかつ退職金を出すことになる。こんな不要な費用は即刻カットすべきである。どうせ副市長が空白ならばこのまま制度を変えらうだろ? が。副市長二人分の意味はない、人件費はもう不要だ。柏原市は、今こそ他の市への負けないよう斬新な改革をすべきである。

◆今年、岡本市長は、「元気で活気のあるまちづくり」とおしゃっていま^すけど、それなら、誰も行かない鬼の瀬なんかにお金を出

すよりは、産業に力を入

れて、若い人たちが喜んで元で働ける地盤づくりをしたほうが絶対に市は活性化します。

国内、いや世界に誇れる「柏原ぶどう」をぶどうのブランドとして売り出しましようよ! ほんとにおいしいんだから、胸を張って!!

不在といふこの機会に副市長を廃止にしよう!!

そもそも副市長はいるのか?

8月に市役所を辞職した中川氏は、議員にあいさつもせず、立ち去っている。

こういういきさうで、と説明して退職するのが普通であろう。職員の間からは

「なかなかの人がいた」とい

う評判も聞いているが、岡

本市長とのなんらかの軋

轍があり、一刻も早くやめ

たかったのではないだろ

うかとさえ思う。

議決をバカにして

いるのがいえない

議員の間からは

かとさえ思

う。

9月1日付の柏原新聞の報道は「二人制の副市長は異例の空席状態となっている」と市民をおおるよう書いているが、この異例の元凶をつくったのは岡本市長といふ噂も出ていた。だいたい、人口7万3000人の小さな市で副市長が二人も制定されているのがおかしいのである。

そもそも人件費のかか

る副市長が必要であるのか?

か? 遠隣でも副市長を

置かずして窮屈つて

いる。財政難とい

う問題を多く抱える中で、副市

長の代わりの職務を職員

もいる。

財政難とい

う問題を多く抱える中で、副市

長の代わりの職務を職員

もいる。

財政難とい

う問題を多く抱える中で、副市

長の代わりの職務を職員

もいる。

財政難とい

う問題を多く抱える中で、副市

長の代わりの職務を職員

もいる。

財政難とい

う問題を多く抱える中で、副市

長の代わりの職務を職員

それに問題なのは、今、柏原のぶどうは後継者不足だということなのです。せっかく「おいしいぶどう」をつくっているのに、これはもったいないです。

今、岡本市長は、「元気で活気のあるまちづくり」とおしゃっていま^すけど、それなら、誰も行かない鬼の瀬なんかにお金を出

すよりは、産業に力を入れて、若い人たちが喜んで元で働ける地盤づくりをしたほうが絶対に市は活性化します。

国内、いや世界に誇れる「柏原ぶどう」をぶどうのブランドとして売り出しましようよ! ほんとにおいしいんだから、胸を張って!!

◆今年、岡本市長は、「元気で活気のあるまちづくり」とおしゃっていま^すけど、それなら、誰も行かない鬼の瀬なんかにお金を出

すよりは、産業に力を入れて、若い人たちが喜んで元で働ける地盤づくりをしたほうが絶対に市は活性化します。

◆今年、岡本市長は、「元気で活気のあるまちづくり」とおしゃっていま^すけど、それなら、誰も行かない鬼の瀬なんかにお金を出

すよりは、産業に力を入れて、若い人たちが喜んで元で働ける地盤づくりをしたほうが絶対に市は活性化します。